

# Presseinformation

Wien, 29. April 2025

## Neue Partnerschaft stärkt soziale Landwirtschaft: Green Care gewinnt Raiffeisen-Holding Niederösterreich-Wien

Der Verein „WIR für greencare“ hat einen neuen starken Partner aus der Wirtschaft: die Raiffeisen-Holding Niederösterreich-Wien, eine der größten privaten Beteiligungsholdings in Österreich. Die Kooperation steht unter dem gemeinsamen Ziel, nachhaltige Entwicklung im ländlichen Raum zu fördern und soziale Landwirtschaft österreichweit als zukunftsweisendes Modell zu verankern.

„Mit der Raiffeisen-Holding Niederösterreich-Wien haben wir einen Partner an unserer Seite, der nicht nur unsere Werte teilt, sondern auch Verantwortung für den ländlichen Raum übernimmt. Diese strategische Zusammenarbeit ermöglicht es uns, unsere Angebote weiter auszubauen und soziale Landwirtschaft als zukunftsweisendes Modell österreichweit zu verankern“, freut sich **Günther Mayerl**, Geschäftsführer der Green Care Entwicklungs- und Beratungs-GmbH.

Die Raiffeisen-Holding Niederösterreich-Wien bringt nicht nur finanzielle Unterstützung in die Kooperation ein, sondern auch ein klares Bekenntnis zur gesellschaftlichen Verantwortung. „Unsere Wurzeln liegen im agrarischen Bereich und wir wissen, wie wichtig eine sichere Zukunft für die landwirtschaftlichen Betriebe und für den ländlichen Raum ist. Unsere Bauern sind nicht nur Nahrungsmittelproduzenten, stehen für die Versorgungssicherheit und pflegen die Kulturlandschaft – mit spannenden Initiativen wie „Green Care“ übernehmen sie auch eine wichtige Funktion des sozialen Miteinanders. Es ist eine klassische Win-win-Situation, beide Seiten gewinnen mit solchen Projekten. So geht gesellschaftliche Verantwortung und daher unterstützen wir „Green Care“ sehr gerne und mit Überzeugung“, betont **Michael Höllerer**, Generaldirektor Raiffeisen NÖ-Wien.

**Maria Hötschl**, Obfrau von „WIR für greencare“ über die neue Partnerschaft: „Es ist ein starkes Signal, wenn sich ein Unternehmen wie Raiffeisen NÖ-Wien bewusst für eine langfristige Zusammenarbeit mit dem Förderverein entscheidet. Wir sind damit unserem Ziel 2025, das Netzwerk von Green Care auf breite Beine zu stellen, einen großen Schritt nähergekommen.“

Die neue Partnerschaft zwischen „WIR für greencare“ und der Raiffeisen-Holding Niederösterreich-Wien ist ein wichtiger Schritt in Richtung einer zukunftsfiten, inklusiven und nachhaltigen Landwirtschaft in Österreich.



Foto (v.l.): Generaldirektor Michael Höllerer (Raiffeisen-Holding Niederösterreich-Wien) und Günther Mayerl, Geschäftsführer Green Care freuen sich über die neue Partnerschaft zur Stärkung der sozialen Landwirtschaft  
© Roland Rudolph

**Kontakt:**

Mag. Dagmar Lang, MBA

+43 664 400 21 01

[beratung@dagmarlang.at](mailto:beratung@dagmarlang.at)

[www.wirfuergreencare.at](http://www.wirfuergreencare.at)

*Zu Green Care – Wo Menschen aufblühen*

*Green Care – Wo Menschen aufblühen* macht land- und forstwirtschaftliche Betriebe zu Partnern der Sozial-, Gesundheits-, Bildungs- und Wirtschaftssysteme. Der Bauernhof wird in Kooperation mit Sozialträgern und Institutionen zum Arbeits-, Bildungs-, Gesundheits- und Lebensort und ermöglicht eine Vielzahl an Angeboten und Dienstleistungen für junge und ältere Menschen, Menschen mit Behinderungen bzw. körperlichen und seelischen Belastungen. Im Mittelpunkt steht dabei die Interaktion zwischen Mensch, Tier und Natur. Durch dieses innovative soziale Angebot wird die Lebensmittel- und Umweltkompetenz der bäuerlichen Familienbetriebe um eine zukunftsweisende soziale

Komponente erweitert. Für bäuerliche Unternehmerinnen und Unternehmer und für Sozialträger und Institutionen stellt Green Care neue Möglichkeiten der Angebotsdiversifizierung dar. *Green Care – Wo Menschen aufblühen* bildet eine ideale Brücke zwischen Land- und Forstwirtschaft und der Bevölkerung und stärkt somit den Zusammenhalt im ländlichen Raum. Die Green Care Entwicklungs- und Beratungs-GmbH ([www.greencare-oe.at](http://www.greencare-oe.at), [www.fb.me/greencareoe](https://www.facebook.com/greencareoe)) bildet gemeinsam mit dem Verein *Green Care Österreich* und seinen Mitgliedern (Landwirtschaftskammern, Österreichischer Gemeindebund, Hochschule für Agrar- und Umweltpädagogik, zertifizierte Green Care-Betriebe) das Kompetenznetzwerk für die Entwicklung und Umsetzung von innovativen Green Care-Dienstleistungen auf aktiven bäuerlichen Familienbetrieben. Das Vorhaben *Green Care – Wo Menschen aufblühen* wird durch das Programm für die ländliche Entwicklung gefördert. Mit Unterstützung von Bund, Ländern und Europäischer Union.

#### Unsere Kooperationspartner

Die Österreichische Hagelversicherung, die NÖM AG/MGN, die Niederösterreichische Versicherung AG und die Raiffeisen-Holding Niederösterreich-Wien sind namhafte Kooperationspartner von *Green Care Österreich*, die bereit sind mit ihrer Unterstützung gesellschaftliche Verantwortung für den ländlichen Raum zu übernehmen.



#### Kontakt bei Rückfragen zum Thema:

**Mag. Günther Mayerl**, Geschäftsführer Green Care Entwicklungs- und Beratungs-GmbH,  
M +43 (0) 664 60 259 111 28, [guenther.mayerl@greencare-oe.at](mailto:guenther.mayerl@greencare-oe.at), [www.greencare-oe.at](http://www.greencare-oe.at), [www.fb.me/greencareoe](https://www.facebook.com/greencareoe)